

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: No::

20

DIFFUSION: RELEASE: Pour diffusion immédiate

LE 15 AVRIL 1980

DÉLÉGATION DU CANADA AUX CÉRÉMONIES D'INDÉPENDANCE DU ZIMBABWE

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui qu'il dirigera la délégation du Canada aux cérémonies d'indépendance du nouvel Etat du Zimbabwe. Feront aussi partie de la délégation officielle Arnold Smith, secrétaire général du Commonwealth de 1965 à 1975, et Terence Bacon, haut-commissaire du Canada en Zambie.

Le premier ministre Trudeau et le Dr MacGuigan ont également envoyé au premier ministre Robert Mugabe et au ministre des Affaires étrangères Simon Mzenda des messages de félicitations les assurant que le Canada espère établir des relations amicales et étroites avec le Zimbabwe.

Le Zimbabwe accédera officiellement à l'indépendance à minuit le 17 avril 1980.